
245 m²

Réf. L1191CA

7 800 €

Cap d'Antibes
Maison à louer (06160)
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Proche  des  plages  de  la  garoupe  et  de  la  salis,  cette  villa  datant  des

années 1930 a été entièrement rénovée en 2019 dans un style chic et

contemporain,  respectueux  des  éléments  de  style  de  ses  origines

comme  le  plafond  à  fresque  dans  le  salon.  Au  cœur  d'un  jardin

renfermant  les  essences de la  côte  d'azur  que sont  agrumes,  oliviers,

figuier, myrte, jasmin, mais aussi les cactées et les grands euphorbes,

la villa profite de superbes vues sur le vieil antibes et la baie des anges

surplombés  par  les  alpes.  La  villa  se  compose  comme  suit  :  maison

principale : rez de chaussée : entrée salon – ...

Close to the beaches of La Garoupe and La Salis, this villa dating from the 1930s

was completely renovated in 2019 in a chic and contemporary style, respecting the

style  elements  of  its  origins  such  as  the  frescoed ceiling  in  the  living  room.At  the

heart  of  a  garden  offering  the  essences  of  the  Côte  d'Azur  such  as  citrus,  olive

trees, fig trees, myrtle, jasmine, but also cacti and large euphorbias, the villa enjoys

superb  views  over  Old  Antibes  and  the  Baie  des  Anges  overlooked  by  the

Alpes.The  villa  is  composed  as  follows  :MAIN  HOUSE  :Ground  floor  :Entrance

:Living room - dining room opening ...

JOHN TAYLOR CANNES
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